

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian terhadap prosedur penganggaran dan pencairan bantuan sosial bagi masyarakat terdampak pandemi Covid-19 di Kota Padang. Jadi, yang dapat disimpulkan dari penulisan Tugas Akhir ini adalah sebagai berikut:

1. Jenis-jenis bantuan sosial yang diterima oleh masyarakat terdampak pandemi Covid-19 di Kota Padang ada tiga jenis yaitu bantuan sosial PKH (Program Keluarga Harapan), bantuan sosial Langsung Tunai (BLT), dan bantuan sembako. Bantuan sosial PKH yaitu program pemberian bantuan sosial bersyarat kepada Keluarga miskin yang ditetapkan sebagai keluarga penerima manfaat PKH. Bantuan sosial Langsung Tunai bertujuan untuk guna menjaga daya beli masyarakat dimasa pandemic Covid-19. Setelah itu pemerintah daerah memberikan bantuan lainya seperti bantuan berupa sembako.
2. Jumlah dana penerima bantuan masyarakat terdampak pandemi Covid-9 di Kota Padang pada bantuan sosial PKH (Program Keluarga Harapan) untuk Ibu hamil mendapatkan uang tunai sebesar Rp 3.000.000, untuk anak sekolah. Masing-masing tingkat mendapatkan bantuan sosial tunai dengan nominal berbeda. Pelajar SD sebesar Rp 9.000.000, pelajar SMP Rp 1.500.000, dan pelajar SMA sebesar Rp 2.000.000, untuk penyandang disabilitas dan lansia sebesar Rp 2.400.000, untuk penderita penyakit TBC sebesar

Rp3.000.000.

3. Jangka waktu penerima dana bantuan sosial masyarakat terdampak pandemi Covid-19 adalah pada jenis bantuan sosial PKH dicairkan sebanyak empat kali dalam setahun yang dimulai dari bulan Januari, April, Juli, dan Oktober. Bantuan sosial BLT dicairkan perbulan selama empat bulan pada tahun 2020. Sedangkan bantuan sembako dicairkan setiap bulan selama tahun 2020.

5.2 Saran

Setelah menjelaskan bagaimana Prosedur penganggaran dan pencairan bantuan sosial bagi masyarakat terdampak Covid-19 di Kota Padang, penulis mempunyai beberapa saran, yaitu:

Dilingkungan sekarang ini masih maraknya penyebaran virus Covid-19. Untuk itu masyarakat di Indonesia harus lebih mematuhi protokol kesehatan yang telah ditetapkan oleh pemerintah seperti memakai masker, mencuci tangan, jaga jarak dan apabila tidak ada keperluan lain sebaiknya dirumah saja agar meminimalisir terjadinya penyebaran virus Covid-19 saat ini.

Oleh karena itu, masyarakat harus bijak untuk memanfaatkan bantuan sosial ini agar meningkatnya kondisi perekonomian diruang lingkungannya atau maksudnya bukan sebatas perilaku konsumtif semata. Maka, masyarakat harus bisa memanfaatkan bantuan tersebut agar melangkah lebih maju seperti menjadikan modal untuk membuka usaha baik individu ataupun kelompok.

